

# Vivre à VILLERON



N°64 Octobre 2015

COMMUNAUTÉ D'AGGLOMÉRATION  
Roissy  
PORTE de FRANCE



# EDITORIAL



**Mesdames, Messieurs,**

C'est vraiment parti.

Le démarrage des travaux sur le chantier du lotissement « Les Vergers de Saint Germain » aura nécessité un grand nombre de réunions pour cadrer ou recadrer l'organisation du chantier, pour limiter les flux de véhicules dans le village, surtout dans les rues de l'Ormet et de la Sucrierie déjà engorgées par les cars de la ligne 702 déviés à la suite des travaux d'élargissement du pont de la gare à Louvres et par un passage accru en été de véhicules agricoles pour transporter les céréales à la coopérative.

On peut regretter malgré plusieurs interventions un passage trop rapide de certains cars et tracteurs dont les chauffeurs n'ont pas conscience des risques qu'ils font encourir aux riverains.

Je tiens à remercier les administrés de la rue de l'Ormet surtout ceux situés à proximité de la rue saint Germain qui, suite à une forte sécheresse et des vents soutenus venus du nord pendant l'été, ont eu à souffrir de la poussière et ont fait preuve de compréhension et de bons sens.

Je remercie aussi ceux de la rue des Moulins qui, eux, ont eu à affronter la boue et des problèmes d'accès à leur propriété pendant quelques jours.

Par rapport au bulletin de mai, les objectifs ont donc bien été réalisés.

Sur la partie RD 9 prise en compte par la commune, le dossier est bouclé et les entreprises choisies.

Afin de ne pas gêner le cultivateur dans l'exploitation de ses terres, les travaux commenceront fin octobre et seront achevés en décembre.

Il y avait urgence.

En effet, les promoteurs vont disposer d'une voie bien structurée pour desservir le chantier et éviter les nuisances dans le village et aux abords de Vémars.

Cette déviation était donc indispensable.

Côté voirie, certaines zones de la rue Saint Germain ont été reprises, les chicanes modifiées ou supprimées, des ralentisseurs installés et une zone 30 mise en place le tout en concertation avec les responsables des infrastructures routières du Conseil départemental.

Nous avons enfin trouvé une solution pour l'étanchéité du campanile de la mairie.

Il faut être attentif à l'entretien du patrimoine : une classe et son annexe ont été refaites.

Le dossier de télésurveillance avance, la téléphonie a été revue avec un changement complet du matériel devenu obsolète.

Quant à la commission urbanisme, elle planchera sur le dossier de la future salle polyvalente qui devra être achevée en 2016 : sa construction conditionne les autres travaux d'équipements.

Nous avons pu maintenir les 4 classes du groupe scolaire et conserver l'équipe pédagogique à la grande satisfaction de tous.

Nous ne développerons pas les problèmes de délinquance faute de relais de la part des parents concernés.

Le gros dossier de la rentrée c'est le regroupement des trois communautés de communes ou d'agglomérations Roissy Porte de France, Val de France et 17 des 37 communes de la Communauté de Communes Plaines et Monts de France.

Nous vous tiendrons informés de l'évolution de ce regroupement.

Les vues aériennes de la première de couverture ont été prises en juin.

Bonne lecture.

**Dominique Kudla**

## SOMMAIRE

- p 2** Editorial
- p 3-4** Vie scolaire
- p 4-5** Centre de loisirs
- p 6** Villeron en fête
- p 7-10** Vie en société
- p 11** Communauté de commune
- p 12-15** Vie associative
- p 16** Travaux
- p 16** Infos pratiques

### Titre du Journal :

VIVRE à VILLERON

**Périodicité :** Janvier, Mai, Octobre

**Directeur de la publication :**

Dominique KUDLA

**Comité de rédaction :**

Sylvie MORAT, Catherine BLOINO,

Carole LEFEVRE et Benoît BAZIER

**Imprimeur :** J.B. Impressions,

60128 Plailly

## RENTREE SCOLAIRE 2015/2016

Tout d'abord l'équipe enseignante souhaite une bonne rentrée à tous et la bienvenue aux nouveaux parents installés sur la commune.

Cette année, l'école compte 82 élèves. La structure de l'école est la suivante :

Une classe de PS/MS : 23 élèves/ Mme QUINART et Mme DRAUCOURT/Atsem

Une classe de GS/CP : 19 élèves / Mme DINTZNER et Mr LETIENNE, Mme JOËL/Atsem

Une classe de CE1/CE2 : 19 élèves/ Mme PATEL et Mr LETIENNE

Une classe de CM1/CM2 : 21 élèves/ Mme CHARLET

## KERMESSE DE L'ECOLE

Notre traditionnelle kermesse d'école a eu lieu le samedi 27 juin. Elle vous est contée dans la rubrique « Villeron en fête ».

## ZOO DE BEAUVAL

À la fin du mois de juin, toute l'école est partie visiter durant 2 jours le zoo de Beauval.

A cette occasion, les enfants ont participé à différentes animations pédagogiques sur les thématiques des régimes alimentaires, de la morphologie et des caractéristiques des animaux, de la nursery, du nourrissage...

Ils ont également vu pour certains le spectacle des otaries et des rapaces. Malgré la chaleur, ce séjour a laissé de beaux souvenirs aux enfants.

Un grand merci à la municipalité pour le financement du transport.

## INTERVENTION DES POMPIERS POUR APPRENDRE A PORTER SECOURS

Les classes de CE1/CE2 et CM1/CM2 ont participé à une formation de premiers secours encadrée par un pompier de la caserne de Louvres.

Grâce au matériel mis à la disposition des enfants, ils ont pu apprendre la technique du massage cardiaque ainsi que la méthode pour utiliser un défibrillateur automatique.

Nous remercions la caserne de Louvres pour cette intervention.

## VISITE DE LA CASERNE

Au mois de juin, les classes de PS/MS et GS/CP sont allées visiter la caserne des pompiers de Louvres. Les enfants ont été reçus avec les plus grands soins.

En effet, divers ateliers ont été mis en place : visite de la caserne, manipulation de la lance à eau, approche des véhicules de secours, essai de la tenue de pompier et pour couronner le tout...

Les pompiers ont offert à chaque enfant la possibilité de monter à la grande échelle.

Cette matinée a laissé de très beaux souvenirs aux enfants et a permis à chacun de mieux comprendre le métier.

Nous remercions le major CELIA et l'ensemble de ses collègues pour leur accueil, leur générosité et le temps passé avec nos jeunes élèves.



## VIOLENCE ET RISQUES INTERNET

Un gendarme de la brigade de prévention de la délinquance juvénile est intervenu dans la classe de CM1/CM2 afin d'informer les élèves sur le harcèlement physique et moral entre jeunes, mais aussi pour les prévenir des risques liés à internet.

## SORTIE A LA MAISON DE L'ENVIRONNEMENT

Mardi 16 juin, les élèves de la classe de CE1/CE2 sont allés en sortie organisée par la Maison de l'Environnement.

Le matin, les élèves ont été sensibilisés aux différentes plantes aromatiques grâce à une cueillette dans le potager aromatique de la maison de l'environnement à Roissy en France. Un herbier leur a alors été remis où ils ont pu coller un exemplaire de chaque feuille.

Après la cueillette de nombreuses fleurs des champs, les élèves ont créé un tableau avec leur cueillette. Appelée Land Art, cette technique d'arts visuels a beaucoup plu aux enfants qui ont créé de véritables oeuvres d'art.

Un bus a ensuite amené la classe dans un parc où les enfants ont pique-niqué et ont été sensibilisés à la biodiversité à travers des jeux de rôle et jeux de pistes.

Cette journée a été très enrichissante.

Claire DINTZNER

# CENTRE DE LOISIRS

## LES ATELIERS DES MERCREDIS DE JUIN 2015

En juin les enfants ont pu être initiés à la pratique du Volley-ball pour les classes de CE1 à CM2.

Les classes de GS et de CP ont pu également pratiquer ce sport en commençant avec des ballons de baudruches pour finir en fin de période avec le ballon comme les pros.



## PLANNING DES ACTIVITÉS PÉRISCOLAIRES DES MERCREDIS

Du 2 septembre au 14 octobre 2015 sport pour les classes de GS au CM2 ; prévoir une tenue sportive tous les mercredis.  
Du 2 septembre au 14 octobre 2015 pour les maternelles tenues de sport, activités détente.

## VACANCES DE JUILLET

Pendant les vacances, nous avons fait 4 sorties, soit 1 chaque semaine.

Le 10 juillet, Parc Aventur Land un complexe de jeux d'arbres où la sécurité est assurée de manière passive par des filets anti-chutes. On ne pense qu'à jouer dans cet espace de près de 80 jeux.

Après le repas, les enfants ont pu faire du karting.

Et pour finir un peu de trampoline.



## LE 16 JUILLET, ESPACE RAMBOUILLET

Parc animalier et forestier, l'Espace Rambouillet propose une immersion unique dans la forêt à la découverte des rapaces (aigles, vautours) et des animaux de la forêt.



## LE 23 JUILLET, CHÂTEAU DE BRETEUIL

Situé au cœur du parc naturel de la vallée de Chevreuse, au sud des Yvelines, à 35 km de Paris et 20 km de Versailles, le château de Breteuil magnifiquement meublé fait revivre avec 50 personnages de cire, la vie quotidienne d'une famille au cœur de l'histoire de France. Sept contes de Perrault sont présentés dans les dépendances. Le parc de 75 hectares comprend la promenade des arbres remarquables, plusieurs jardins, un labyrinthe, des aires de jeux.



## LE 28 JUILLET, FERME PÉDAGOGIQUE DE SAINT HILLIERS (77)

A la ferme, les enfants ont été sollicités en permanence par l'animatrice. Ils ont pu nourrir, caresser les animaux et ramasser les œufs.



## PRÉSENTATION DE L'ÉQUIPE D'ANIMATION

Catherine et Christelle s'occupent des enfants de la maternelle pendant les heures de classe et au restaurant scolaire. Elles accueillent vos enfants les mercredis matin à la garderie.

Valérie et Anne accueillent vos enfants le matin, les mercredis et pendant les vacances scolaires et s'occupent des primaires au restaurant scolaire.

Valérie, Synthia et François accueillent vos enfants le soir après la classe.

Pendant les vacances scolaires Catherine, Christelle, François, Synthia, Valérie et Anne accueillent vos enfants.

# VILLERON EN FÊTE

La traditionnelle kermesse d'école a eu lieu le samedi 27 juin.

A cette occasion, les spectateurs ont pris place en fin de matinée devant un écran de télévision : « Allumez la télé »

Les enfants ont présenté des danses, des parodies d'émissions et de publicités.

Dès 12h 30, le stand de restauration était ouvert. Puis, petits et grands ont pu découvrir et s'amuser dans les différents stands de jeux.

La journée s'est achevée par la remise des livres de prix par Monsieur le Maire et son équipe puis le tirage de la tombola qui a fait des heureux.

A partir de 22h 30, près de 300 personnes se sont retrouvées rue des Moulins pour le tir du feu d'artifice dans d'excellentes conditions.

Rendez-vous l'année prochaine pour une nouvelle kermesse !





## KERMESSE DU RELAIS ASSISTANTES MATERNELLES (RAM)

L'atmosphère était à la fête le samedi 6 juin 2015 !

Comme chaque année, le Relais Assistantes Maternelles de la commune organise sa kermesse afin de clôturer l'année de manière conviviale.

Cette année encore, le soleil était au rendez vous et les enfants qui fréquentent le RAM (0-3ans) accompagnés de leur famille ont pu profiter des stands, jeux et animations encadrés par les assistantes maternelles puis d'un temps d'animation musicale au sein du centre de loisirs.

Ce lieu qu'ils connaissent bien puisqu'ils le fréquentent chaque vendredi dans le cadre des accueils jeux du Relais avait été aménagé de manière à pouvoir y accueillir les familles.

Ainsi, les enfants et leur parents se sont essayés à la pêche aux canards, aux chamboule tout, au bowling sans oublier la fameuse séance de maquillage.

Pour clôturer la matinée, Régis DARTHEZ, musicien spécialisé dans l'éveil musical des tout-petits accompagné de sa guitare a fait chanter enfants et familles sur un air de chansons enfantines, ha les crocrocro les crocrocro les crocodiles.....une souris verte....bateaux sur l'eau... !!

Régis a également participé au succès de cette matinée chaleureuse.



Une exposition photos réalisée par la responsable du RAM, Ophélie DAMBLIN, a permis aux parents de découvrir leur enfant au sein des accueils jeux et ainsi de pouvoir échanger avec les assistantes maternelles et l'éducatrice à ce sujet.

Encore une belle réussite pour les assistantes maternelles et la responsable du RAM qui, pour clore cette matinée festive avaient préparé un magnifique buffet à destination des familles.

Au total une cinquantaine de personnes réunies (Enfants et Adultes) pour fêter l'été et le RAM.



Ophélie DAMBLIN,  
Responsable du RAM,  
éducatrice de Jeunes Enfants.



### Pour plus d'informations :

PARENTS : Le Relais vous renseigne sur les différents modes de gardes existants (assistantes maternelles, crèches,...), sur les aides relatives aux frais de garde, sur vos droits et devoirs en tant qu'employeur et sur les démarches administratives concernant l'emploi d'une assistante maternelle.  
Sur Rendez-vous en Mairie le vendredi après-midi.

## FÊTE FORAINE

Comme chaque année, le weekend de Pentecôte a accueilli la fête foraine.

C'est un moment d'animation apprécié des enfants et de leurs familles pendant trois jours.

Comme à l'accoutumée, les familles étaient conviées par la municipalité le lundi 25 mai : les enfants pour bénéficier de tours de manèges gratuits et partager avec leurs parents une petite pause goûter et rafraîchissement.





## INAUGURATION DE L'ALLÉE LUCIEN LAMBERT

Le dimanche 28 juin, la municipalité, sa famille et ses amis se sont rendus à hauteur du 11, rue de l'Ormet où est domicilié Lucien LAMBERT afin de donner son nom à la future allée piétonne qui desservira « Les Vergers de Saint Germain » et qui démarre au pied de son habitation.

Vous trouverez ci-après le texte de l'intervention de Dominique KUDLA, Maire de la commune

« Mon cher Lucien,

Tu m'as fait un énorme plaisir lorsque tu as accepté que l'on débaptise la Sente Saint Germain pour l'appeler « Allée Lucien LAMBERT ».

C'est aussi un très grand plaisir pour moi « gamin du village » que ce moment qui nous réunit tous aujourd'hui autour de toi, Françoise ton épouse et tes deux enfants Gérard et Evelyne.

Oui, le temps a passé et nous sommes présents pour t'honorer aujourd'hui.

Mes collègues lors du Conseil municipal du 2 juin ont validé ce choix qui mettait notre doyen à l'honneur et récompensait de son vivant un ancien élu, conseiller municipal de 1945 (sur les registres en notre possession à partir de 1953), jusqu'en 1977, puis 2ème adjoint de 1983 à 1987 et 1er adjoint de 1987 jusqu'en 1989 année où tu as cessé d'assumer un rôle d'élu.

C'est donc un bail de 38 années au service de la commune de Villeron que tu as pu quitté pour découvrir de nouveaux horizons.

Au cours de ces mandats, tu as fait partie de ceux qui ont participé au développement du village en lançant le premier programme de constructions rue de la Sucrierie à partir de 1965, puis celui de la Résidence du Parc dont les travaux ont démarré dès 1980.

Nous voici donc aujourd'hui au pied de ton habitation qui est aussi le point de départ de notre allée.

Que d'histoire sur ce chemin qui séparait jadis les exploitations COMPAGNON et LECERF et s'en allait rejoindre le chemin de la cavée au Nord-Est et les Vergers de particuliers au Nord-Ouest, vergers qui ont donné le nom de la résidence.

Dans la partie LECERF, j'ai même connu un pré entouré de haies où paissaient des bœufs destinés à la boucherie.

Cette allée que nous appelions dans notre jeunesse allée de la Mare puisqu'une mare existait au Sud-Est du terrain entre l'enclos aux bœufs en cours de destruction et le jardin de la ferme.

Tu seras donc maintenant le trait d'union entre les terrains des deux promoteurs.

Sache Lucien que cette allée piétonne est la coulée verte qui structurera « Les Vergers de Saint Germain » et permettra aux anciens Villeronnais et futurs résidents de communiquer aisément des différents quartiers de Villeron par un réseau de circulation douce adapté aux souhaits de nombreux administrés.

Voilà un peu d'histoire, maintenant nous allons procéder à l'inauguration de l'allée sans oublier Françoise ton épouse qui t'a mijoté au cours de ces années de bons petits plats pour que tu aies cet esprit clair qui te permet encore aujourd'hui de porter un jugement avisé sur les problèmes de société.

Nous allons maintenant couper le ruban, ensuite nous dévoilerons la plaque de rue en attendant l'achèvement des travaux et l'ouverture de cette allée au public.

Merci à tous ceux qui se sont déplacés et ont permis de donner un air de fête à cet événement ».



## DÉPART EN RETRAITE

Le vendredi 25 septembre, le Conseil municipal, les salariés de la commune, sa famille et ses amis se sont réunis dans la salle des mariages pour fêter le départ en retraite de Madame Sylviane DRAUCOURT. Vous trouverez ci-après le texte de l'intervention de Monsieur Dominique KUDLA, Maire de la commune.

« En janvier, lors de la séance des vœux, je disais :

*Après ces dix premiers mois de mandature il me reste encore un gros écueil à surmonter, le remplacement d'une de nos secrétaires, Sylviane DRAUCOURT, qui a fait valoir ses droits à la retraite.*

*J'ai pu apprécier en ce début de mandat la disponibilité et la réactivité de Sylviane dans le traitement dans l'urgence de certains dossiers.*

*Depuis avril 2014 cela n'a pas manqué. Ses collègues peuvent en témoigner.*

*J'aurais aimé que cela puisse durer. Nous nous connaissons depuis longtemps, mais je ne soupçonnais pas autant de talent.*

*Aujourd'hui, 8 mois après les vœux, l'oiseau s'est envolé non sans avoir formé sa remplaçante Bernadette qui a eu droit à son baptême du feu début septembre à l'occasion d'une rentrée scolaire mouvementée, mais bien négociée.*

*Ce passage de témoin s'est déroulé dans de bonnes conditions.*

*En effet, des repères communs sur Plailly ont mis de l'huile dans les rouages. Ces deux charmantes personnes ont donc fait cause commune pour que l'accueil soit assuré sans rupture de compétences après le départ de Sylviane, Martine les couvant d'un regard nostalgique pendant cette période de formation.*

*Sylviane, pilier de la mairie pendant 20 ans, pas toujours reconnue de ses chefs a donc fièrement assumé ce rôle de formateur. C'est l'arrivée de Nathalie POTEL en 2008 qui a permis de révéler son potentiel.*

*Sylviane donc a rarement eu le droit aux honneurs. On fait souvent des constats a posteriori.*

*Elle a vécu, elle a vu, elle est reconnue.*

*Elle a ainsi pu illustrer un carton d'invitation, juste récompense de son implication au service de nos administrés.*

*Elle fait donc partie du patrimoine vivant de la commune.*

*Malgré des moments difficiles à affronter, elle n'a pas failli à sa tâche surtout depuis mon arrivée où l'âge aidant elle aurait pu choisir de ménager son corps.*

*Un peu d'humour ne nuit pas.*

*Elle saura encore nous distiller son savoir en cas de besoin et ça ne devrait pas manquer dans les semaines à venir...*

*C'était la moindre des choses de l'honorer et je suis fier d'assumer en votre compagnie et avec votre soutien cette séquence fort sympathique.*

*Merci à toi Sylviane ».*

Sylviane a ensuite pu découvrir ses cadeaux et partager le verre de l'amitié avec toutes les personnes qui s'étaient déplacées pour lui témoigner leur amitié.



Passage de témoin entre Sylviane et Bernadette





## LOTISSEMENT « LES VERGERS DE SAINT GERMAIN »

Dans l'éditorial, vous avez déjà eu des informations sur l'avancement des travaux la photo incrustée dans ce pavé prise le 26 septembre vous donne une vue aérienne du chantier qui a fortement évolué depuis.

Le 10 octobre, les membres du Conseil municipal, étaient conviés à la pose de la première pierre en compagnie de futurs propriétaires, des responsables de chez NEXITY et les représentants des entreprises qui oeuvrent sur le domaine.

Un temps ensoleillé a accompagné cette manifestation très conviviale qui s'est déroulée dans une ambiance très détendue.

Après la lecture du parchemin attestant cette commémoration et la pose de la première pierre le groupe s'est dirigé vers la tente où avait été installée la maquette afin d'écouter les interventions de Monsieur TOULAT Directeur général du secteur « Domaines » chez NEXITY qui a plus évoqué l'aspect commercial, la typologie du programme et des différents acheteurs.

Monsieur BLANCARD DE LERY l'architecte a décrit le projet et s'est entretenu avec des acheteurs qui se renseignaient sur des aspects plus techniques ou fonctionnels de leur future demeure.

C'est le Maire, Dominique KUDLA, qui a conclu ces interventions en faisant la genèse du projet et en évoquant les différents écueils qu'il a fallu appréhender. Il s'est félicité du bon climat qui régnait entre les différents interlocuteurs et avait conscience des contraintes qu'il aurait encore à gérer avec ses collègues.

Les personnes présentes ont ensuite été dirigées vers le buffet. Les différents protagonistes ont ainsi pu échanger et faciliter des contacts ou avoir des informations sur des questionnements.

Ce fut une bonne initiative.



**Le Maire entouré à gauche des commerciaux de chez Nexity, à droite du notaire Maître Marie-Agnès FIXOIS et M. Bastien LETURQUE Directeur (Domaine Nexity)**



**Des élus bâtisseurs**



**Les grues, des oiseaux migrateurs qui ont fait leurs apparition à Villeron**

## CHALLENGE INTERCOMMUNAL DES SPORTS

Le samedi 3 octobre, sous un beau soleil, une délégation de sportifs Villeronnais s'est rendue à Goussainville pour participer à la 12<sup>ème</sup> édition du « Challenge intercommunal des sports »

Seize sportifs de Villeron sur la journée la plus forte délégation en nombre et donc celle qui a fait tourner le plus de joueurs.

On peut regretter l'absence de grosses communes qui ne sont pas en mesure de réunir les 12 participants nécessaires pour cette journée fort conviviale qui demande une forte implication de la part des organisateurs et en particulier l'instigateur de l'épreuve Frédéric VANÇON professeur de sports à Saint-Witz et élu de Saint-Witz et Franck ALFAIZ Directeur des sports de la CARPF.

11 équipes ont pu se confronter dans un bon esprit avec pour certaines des jeunes très investis et chaleureux, malgré les enjeux. Chaque équipe recherchant la victoire dans la discipline où elle est le mieux dotée.

Dix épreuves étaient proposées aux équipes.

Le matin, mini tennis, ultimate, pétanque et volley-ball,

13 heures pause déjeuner,

L'après-midi, course d'orientation, trottinette, fléchettes, escalade, basket lancers francs, football tirs au but et comme fil rouge tir à la carabine ou au pistolet.

Vous trouverez dans l'album photos nos sportifs en action.

Au classement général, Villeron se classe 4<sup>ème</sup> à un point du 3<sup>ème</sup>, Le Mesnil Aubry. Louvres prend la 2<sup>ème</sup> et c'est Saint-Witz qui remporte le challenge.

Villeron prend la 1<sup>ère</sup> place exaequo avec Le Mesnil Aubry au lancers francs et au tir à la carabine et au pistolet.

**« Un petit coup de chapeau au passage sur cette dernière épreuve à Mélissa HERGOTT qui sort le meilleur carton de tous les participants ».**

Ils méritent nos félicitations et peuvent poser pour la postérité.

L'équipe était composée de Cyrille GUILLAUME, Patricia, Mélissa et Eric HERGOTT, Thomas et Anthony TORDJMANN, Sébastien LEPINOIS, Michel DAVID, François SUBILEAU, Vincent BLOINO, Emmanuel et Jean Luc SILVA, François PELERIN, Sébastien MIGNON, Cédric et Bryan CARVALHO.

Ils attendent avec impatience l'année prochaine pour monter dans le classement.



1er prix au tir à la carabine et au pistolet pour l'équipe de Villeron



1er prix ex aequo au lancers francs pour Villeron et Le Mesnil-Aubry



## BROCANTE – SAMEDI 7 JUIN 2015

Que vous dire de cette brocante ? La météo annonçant une belle journée, les inscriptions se sont précipitées jusque la veille.



Les 75 exposants, dont la moitié de Villeronnais, se sont installés dès 5h30 avec parfois un peu de bousculade mais dans la bonne humeur. Les habitués retrouvaient leurs emplacements préférés tandis que les nouveaux venus découvraient un espace verdoyant très agréable.



Au fil des heures, le soleil a fait monter les températures et fait rougir quelques peaux, tandis que les visiteurs défilaient et faisaient de bonnes affaires.

Le stand de l'association n'a pas eu beaucoup de répit entre le service café du matin et celui du midi où chacun a pu trouver la formule repas qui lui convenait.

Hélas, en fin de journée, nous avons encore pu constater le manque de civisme et de respect du règlement concernant les déchets, que certains laissent derrière eux. Mais, bien plus sympathiques, sont les retours des exposants sur l'ambiance, le lieu et l'accueil, ce qui nous fait plaisir bien sûr et efface la fatigue de cette journée bien remplie.



Merci à tous



## FORUM DES ASSOCIATIONS - SAMEDI 12 SEPTEMBRE 2015

La mairie de Villeron a reconduit son forum des associations ainsi toutes les associations ont pu être représentées.

L'association R.E.V.E.S. a exposé le savoir-faire de ses adhérents, permettant ainsi aux visiteurs de découvrir les diverses activités de l'association.

Cela a permis à de nouveaux talents de nous rejoindre, ce qui est un réel plaisir que d'accueillir des nouveaux participants et d'agrandir les rangs des passionnés.

Nous vous rappelons que nous vous proposons des cours de peinture et de loisirs créatifs tous les jeudis à partir de 18h et que vous avez la possibilité de venir découvrir les ateliers en venant participer gratuitement.



Nouveauté cette année, un atelier maquette, sera proposé un samedi par mois,

alors n'hésitez pas à venir nous rejoindre.

Vous pouvez nous joindre au 06.35.13.32.56 ou par mail [association.reves@free.fr](mailto:association.reves@free.fr)

## LOTO – DIMANCHE 4 OCTOBRE 2015

Troisième édition de cette animation qui, ce dimanche après-midi, a réuni fidèles, curieux et passionnés.

Cette fois encore, la patience des volontaires a été mise à rude épreuve car il leur aura fallu faire bien des kilomètres et sacrifier quelques après-midis pour réunir les lots.



C'est grâce à ces efforts que nous pouvons réaliser cette animation.

Nombreux parmi les adultes et les enfants ont eu le cœur battant la chamade à

l'annonce des numéros, surtout lorsqu'il n'en faut plus qu'un pour terminer une ligne ou le carton.

Difficile de résister à l'excitation de ce jeu de hasard, même pour les amateurs !

La pause boisson-gâteaux a été la bienvenue pour permettre à tous de retrouver un certain calme et reprendre des forces pour les parties suivantes. Certains ont été plus chanceux que d'autres mais tous ont apprécié cet après-midi d'amusement et de rigolades.



pour votre aide et votre parti-

## CALENDRIER DES MANIFESTATIONS

### Fête du Potiron

Samedi 14 Novembre 2015

### Marché de Noël

Samedi 28 et Dimanche 29 Novembre 2015

### Galette des rois

(réservé aux adhérents)  
Dimanche 17 Janvier 2016

### Soirée Carnaval

(réservé aux adhérents)  
Samedi 6 Février 2016

### Exposition de peinture

Vendredi 15 au Lundi 18 Avril 2016

### Peintres dans la rue

Dimanche 17 Avril 2016

### Soirée à thème

(réservé aux adhérents)  
Samedi 21 Mai 2016

### Brocante

Dimanche 5 Juin 2016

Une sortie théâtre est en cours de programmation.

# VIE ASSOCIATIVE



## CLUB « LES GENS HEUREUX DE VILLERON »



Le club des Anciens se réunit tous les lundis, sauf durant les vacances scolaires, les Mamies, devant garder et surveiller leurs petits enfants.

Nous avons eu trois manifestations, lors du dernier trimestre.

Une sortie au Musée de la Grande Guerre, au mois d'avril, où nos adhérents ont pu apprécier le réalisme des différents sujets traités.

Uniformes, véhicules d'époque ; ainsi que la reconstitution d'une tranchée, avec un petit film à l'appui.

Au mois de mai, une sortie au Zoo des félins

Par une journée magnifique, les Anciens ont pu déambuler, soit à pied, soit en fauteuil dans ce grand parc ; ou alors dans un petit train qui permettait de visiter une partie du domaine.

Le repas tiré du sac, ils ont pique-niqué sur une aire appropriée : lieu privilégié, garni de tables, bancs,...

Un petit film, façon dessin animé, a permis de présenter les différents habitants de ce zoo : Les félins.

L'année s'est terminée par un barbecue qui nous a permis de fêter le deuxième groupe d'anniversaires de nos adhérents.

En plus de nos adhérents, il y avait les trois gentilles dames de la mairie, Sylviane, Nathalie et Martine, ainsi qu'une Villeronnaise ancienne présidente d'une association dissoute depuis.

Nous envisageons pour la fin de l'année 2015 une visite au Grand Palais, pour une exposition de peinture ; le beaujolais nouveau, fêté dignement et notre repas de Noël au mois de décembre.



Dany le cuisinier





## ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ANNUELLE

Elle s'est déroulée le vendredi 19 juin à 19 heures dans la salle des mariages.

Après les mots d'accueil du maire et ancien président Dominique KUDLA, Cyrille GUILLAUME a animé cette A.G.

Nous avons apprécié son rapport moral. Il a mis en valeur l'engagement de son prédécesseur et s'est engagé à poursuivre cette action du mieux possible.

Christian MAUCLER a dressé un état des finances et chacun a pu ensuite parler de son activité.

Puis, nous avons évoqué le programme de la saison 2015/2016 qui sera sans doute un peu réaménagé.

L'arrivée des représentants des communes

ayant participé au tournoi de tennis inter villages à 20 heures a entraîné une pause fort sympathique lors de la remise des trophées.

Un pot a conclu ce cérémonial.

Les membres de l'A.S.L présents à cette A.G se sont retrouvés ensuite pour partager le repas.



## CHALLENGE INTERNE DE TENNIS ET ACTIVITÉ « SPORT POUR TOUS »

Bonne initiative que de regrouper ces deux activités le même jour.

Le samedi 20 juin a donc été festif.

Le tournoi de tennis interne s'est déroulé le matin, il a été remporté par François PELERIN qui a battu en finale François SUBILEAU.

L'activité « Sport pour tous » a débuté à 14 heures.

Les activités proposées étaient :

- le mini tennis,
- le badminton au tennis couvert,
- la balle au prisonnier sur le terrain de basket 2 équipes de 5,
- la pétéca,
- le tennis de table sous le préau,
- et en fil rouge le billard hollandais également sous le préau.



La constitution des groupes s'est faite sur place. Chaque activité a duré 15 minutes.

Les familles présentes ont été ravies de la formule proposée, mais frustrées que les épreuves n'aient pas duré plus longtemps.

Tous les participants se sont retrouvés le soir pour refaire le match autour d'un buffet convivial.

A l'année prochaine.



## TOURNOI DE PÉTANQUE LE DIMANCHE 28 JUIN

Par un soleil éclatant, 28 personnes ont répondu présent pour participer au concours de pétanque organisé par l'ASL Villeron.



Comme depuis deux ans, nos amis de Puiseux sont venus se mesurer aux Villeronnais et goûter au bon état d'esprit général qui fait la réussite de nos activités.

Le concours a été remporté par Robert et Alexandre.

La journée s'est finie par la remise des trophées aux trois meilleures doublettes.



## FORUM DES ASSOCIATIONS

Le 12 septembre, l'association RÈVES, et l'Association Sports et Loisirs s'étaient installées dans la salle du conseil pour accueillir les Villeronnais qui désiraient renouveler leur adhésion ou découvrir les deux associations.

Le 26 septembre, l'association Sports et Loisirs recevait les sportifs qui n'avaient pas pu se déplacer lors du forum.



A ce jour, l'A.S.L Villeron compte 66 licenciés. Merci aux licenciés tennis et badminton qui ont bien respecté la consigne, à savoir, une licence ne peut être délivrée sans certificat médical. Cela facilite bien le travail de secrétariat.



## TOURNOI DE PÉTANQUE DU 20 SEPTEMBRE 2015

Pour cette rentrée, comme à l'accoutumée, l'ASL Villeron a organisé son traditionnel concours de pétanque de septembre.

Comme pour le concours de juin, nous avons eu un temps splendide et 30 personnes sont venues fouler notre boulodrome.

Nos amis de Puiseux sont venus en nombre et ont encore partagé avec les Villeronnais présents un bon moment de convivialité.

Les gagnants sont les mêmes qu'en juin, Robert et Alexandre, père et fils.

La journée s'est finie par la remise des trophées aux trois meilleures doublettes. Rendez-vous en 2016 pour découvrir nous l'espérons de nouveaux vainqueurs.

En effet, peu de Villeronnais viennent partager ces épreuves amicales.



## RUE SAINT GERMAIN

Nous avons profité de la période estivale pour faire procéder aux travaux de réfection de chaussée rue Saint Germain. En effet, il était préférable que l'école et le centre de loisirs soient fermés pour ne pas générer des problèmes de sécurité.

Cette période estivale a d'ailleurs vu fleurir un bon nombre de sections de travaux gérés par des feux tricolores pour les différents travaux liés au lotissement « les vergers de Saint Germain » et à cette rue.



Nous avons profité de ces travaux, effectués par l'entreprise **EMULITHE** pour sécuriser la rue en supprimant et changeant l'emplacement des chicanes, par la mise en place de ralentisseurs et d'une zone 30.



## ECOLE PRIMAIRE



En juillet, c'est Monsieur **JACQUES** qui est intervenu pour repeindre la classe de Madame DINTZNER et l'annexe attenante.

Nous avons ainsi achevé les travaux d'entretien du groupe scolaire.

**A la rentrée, les enfants ont retrouvé leur nouvel univers.**

## Naissances

**LEMAIRE – COFFEC Nowlan, Fabien, Kyllian**  
Né le 8 Mai 2015 à Senlis (60)

**SOMOGYI Lucie, Nadine, Ghislaine**  
Née le 4 Juin 2015 à Senlis (60)

## APPLICATION MOBILE POUR GEOLOCALISER LA PHARMACIE LA PLUS PROCHE

Une application sur votre mobile (MonPharmacien) peut-être téléchargée pour :

- Identifier la pharmacie la plus proche en journée
- Pour connaître la pharmacie de garde (en cas d'urgence, la nuit)
- Et pharmacie de garde, les dimanches et jours fériés.

Ces renseignements sont également accessibles sur internet : [monpharmacien-idf.fr](http://monpharmacien-idf.fr)

## RAMASSAGE DES DECHETS VERTS

Nous vous rappelons que le ramassage des déchets verts se fera jusqu'au 25 Novembre 2015

## VIGILANCE

Attention nous vous signalons que le document qui a été distribué dans vos boîtes aux lettres récemment, intitulé « Une ville en harmonie – VILLERON », n'a pas été émis par la Mairie de Villeron. Il s'agit d'un « harponnage publicitaire ». Nous ne cautionnons pas les numéros de téléphone inscrits sur ce document. Tout document émis par la Mairie est distribué avec le logo de la Mairie ou le tampon rond « Mairie de Villeron ».

## NOUVELLES ADRESSE DE LA C.P.A.M

Pour l'envoi de vos feuilles de soins :

**C.P.A.M DU VAL D'OISE**  
Immeuble Ordinal  
95012 CERGY PONTOISE CEDEX